

Reportan trece enfermos con gripe aviar en el centro de China



La Habana, 20 ene (RHC) El número de personas enfermas con la gripe aviar H7N9 en la provincia central china de Hunan se elevó a 13 en lo que va de año al constatarse dos nuevos casos, informaron este viernes autoridades locales.

El centro provincial de control y prevención de enfermedades de Hunan precisó que de los referidos afectados cinco murieron por el padecimiento.

Los dos últimos pacientes, diagnosticados el jueves, son un hombre de 57 años de edad, procedente del distrito de Xinhua, y otro de 75 años, de la ciudad de Chenzhou.

El más joven tuvo contacto con aves de corral antes de enfermar y se encuentra en estado crítico, mientras que el segundo falleció el miércoles, y está incluido en las cinco defunciones por esta causa que registra la provincia.

Otros casos de infecciones de H7N9 en humanos se han informado en las demarcaciones chinas de Guangdong, Guizhou, Hubei, Henan, Jiangxi y Shandong, así como en la municipalidad de Shanghai y en las regiones administrativas especiales de Hong Kong y Macao.

El H7N9, un subtipo del virus de la gripe aviar, se detectó en humanos por primera vez en este país en marzo de 2013 y autoridades sanitarias relacionan su propagación con las estaciones de invierno y primavera.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/118999-reportan-trece-enfermos-con-gripe-aviar-en-el-centro-de-china>



Radio Habana Cuba